

Basler Service GmbH: Seit 2010 erfolgreich

Basler Versicherungen - Bad Homburg

© Basler Versicherungen

Seit dem Jahr 2010 profitieren unabhängige Vermittler und Kunden der Basler Service GmbH von den schlanken und volldigitalen Prozessen der damals neu eingeführten Mietkautionsversicherung für private Mietverhältnisse. Heute ist die Basler Service GmbH (BSG) in der Lage, mit dieser Technologie in wenigen Wochen neue Produktlinien in den Sparten Haftpflicht, Hausrat, Unfall und Wohngebäude abzubilden und vertriebsfertig in den Markt zu bringen.

Als Dienstleister der Basler Sachversicherungs-AG übernimmt die BSG sämtliche Tätigkeiten im Zusammenhang mit der Beantragung, Policierung, Bestandsführung, Inkasso und Courtageabrechnung und -auszahlung. Produktgeber und Risikoträger ist die Basler Sachversicherungs-AG. Auch die Schadenregulierung liegt in der Verantwortung der Basler.

Erste Produkte erfolgreich und schnell auf den Markt gebracht

Die BSG hat mit der Versicherungs-Makler-Genossenschaft eG (VEMA) die ersten Produkte erfolgreich und schnell auf den Markt gebracht. Die Prozessvorteile, durch zeitnahe Dokumentation und Bearbeitung verbunden mit hoher Produktqualität, finden bei den VEMA-Partnern eine sehr positive Resonanz.

Mit der BSG sind die Voraussetzungen geschaffen, um in kurzer Zeit individuelle Deckungskonzepte und Tarifwerke mit eigenem Branding in den Privatkundensparten Haftpflicht, Hausrat, Unfall und Wohngebäude auf den Markt zu bringen. Firmenverbundene Makler, Pools, Verbünde und Verbände profitieren doppelt: Maßgeschneiderte Produkte bei gleichzeitiger Integration in einen schlanken und volldigitalen Prozess, der auf Wunsch sogar dem Endkunden papierlosen Versicherungsschutz ermöglicht.

Pressekontakt:

Thomas Klein
Telefon: +49 6172 13 3281
E-Mail: presse@basler.de

Unternehmen

Basler Versicherungen
Basler Straße 4
61281 Bad Homburg

Internet: www.basler.de

Über Basler Versicherungen

Die Basler Versicherungen mit Sitz in Bad Homburg sind seit über 150 Jahren auf dem deutschen Markt tätig. Sie bieten Versicherungs- und Vorsorgelösungen in den Bereichen Schaden- und Unfall- sowie Lebensversicherung an. Sie positionieren sich als Versicherer mit intelligenter

Prävention, der „Basler Sicherheitswelt“. Zusätzlich zur üblichen Versicherungsleistung ist das Verhindern von Schäden fest in der Beratung sowie in den Produkten und Dienstleistungen verankert. Der Kunde profitiert damit nicht erst beim Eintritt eines Schadens vom Service der Basler, sondern erhält, basierend auf der Erfahrung und dem Wissen des Unternehmens, ein zusätzliches „Plus“ an Sicherheit. Die Basler Versicherungen gehören zur Baloise Group, Basel (Schweiz), hatten 2015 ein Geschäftsvolumen von 1,3 Milliarden Euro und beschäftigen rund 1.740 Mitarbeiter.